Weekly Report

令和7年1月28日(火)

第2184回例会





- ◆ 会長/安藤 美恵子 ◆ 幹事/伊藤 久史 ◆ 会報/左藤 正道
- ●例 会 日毎週火曜日 12:30~13:30
- ●例会会場 ホテルモリノ7F TEL 044-966-1300
- ●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

第2184回例会記録 令和7年1月28日(火) 28/45回

<点鐘>

安藤美恵子会長

<ソング> それでこそロータリー

<お客様ご紹介> 安藤美恵子会長

青少年交換学生パミーさんホストファミリー 横 浜港北RC 森多恵様→「パミーさんと過ごすのも残 り4日となりました。あっという間の3ヶ月でした。 先日カナダ大使にお会いしましたが、彼も能登との ロータリー青少年交換で初めて来日し人生が変わっ たそうです。パミーさんも川崎百合丘RCに感謝し ていると思います。このご縁を大切に今後ともよろ しくお願いします」。

青少年交換学生 パミーさん

<会長報告> 安藤美恵子会長

1. ロータリー希望の風コンサート申込期限2/7まで 延長のお知らせ

2/26(水) 18:00~ はまぎんホール ヴィアマーレ

2. RYE24-25受入学生近況報告・25-26派遣学生オリエンテーションの案内

2/8(土) 15:00~17:00 廣東飯店

白馬スキーキャンプの件

 $3/25(火) \sim 27(木)$

宿泊場所:白馬アルプスホテル パミーさんが参加する予定です。

3. 麻生防犯協会研修会の案内

3/26(水) 9:30出発 横浜市民防災センター

懇親会:13:30~15:30 中国飯店

安藤美恵子会長と渡邊会員が出席する予定です。

<幹事報告>

伊藤久史幹事

*当クラブ例会・案内

2/4(火) 委員会報告 社会奉仕·国際奉仕委員長 2/11(火) 休日休会

2/18(火) クラブフォーラム 会員増強委員長 2/25(火) 夜間移動例会 点鐘18:00 場所未定

*近隣クラブ例会変更・案内 川崎高津RC、川崎大師RC

<二コニコ委員会>

嶋委員

横浜港北RC 森多恵様→「パミーを通じてのご縁に 感謝申し上げます。今日もよろしくお願い致します」。 当クラブより、安藤美恵子会長→「今朝早起きして麻 生不動のだるま市に行って来ました」。伊藤久史幹 事→「パミーちゃん卓話よろしくお願いします」。以 下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤会員、 安藤亨会員、府川会員、福家会員、土井会員、平岡 会員、井上久会員、石貝会員、鴨志田敏彦会員、鴨 志田新会員、小島会員、小塚会員、松野会員、森会員、 中島眞一会員、中島健児会員、中村会員、大野会員、 親松会員、嵯峨野会員、左藤会員、白井会員、菅会員、 鏡木岳人会員、鈴木孝英会員、鈴木清会員、玉井会員、 俵会員、渡邊会員、結城会員、嶋会員。

第2186回 2月18日 クラブフォーラム

第2187回 2月25日 会員卓話

第2188回 3月4日 地区委員報告 クラブ管理運営・インターアクト・青少年

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

<出席委員会>

福家委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第2184回	49	37	12		75.51%
第2183回	49	37	12	4	83.67%

<二コニコ・財団・米山委員会>

	4	7回	累計		
-3-3	35件	35,000円	835件	925,000円	
財団	0件	0円	10件	236,000円	
ベネファクター	0件	0円	1件	145,000円	
米山	1件	30,000円	19件	340,000円	

<米山奨学委員会>

鴨志田敏彦委員長

結城会員より頂きました。

本日のプログラム

<クラブ協議会>

青少年交換学生 パミーさん 今日は青少年交換学生として日本に来てから行っ た3つの旅行について話したいと思います。

まず一つ目の旅行は長野県への4日間のスキースクールです。新幹線で行きました。スキースクールでは学校の友達と一緒にスキーをしました。とても楽しかったです。食べ物もおいしかったです。最終日にはハンドクリームを作りました。

二つ目は京都への日帰り旅行です。1日で3か所巡りました。金閣寺、清水寺、伏見稲荷に行きました。時間がなく忙しかったけれど楽しかったです。

三つ目は広島への旅行です。厳島神社へ行きました。原爆ドームや広島平和記念館にも行きました。戦争について学び、折り紙を折って平和について祈りました。天気がよくハイキングをすることができました。





青少年交換カウンセラー 左藤委員長

パミーさんは8月に来日しました。そして最初のホ ストファミリーから森さんに引き継ぎました。その 際には皆さまにご支援頂き感謝申し上げます。森さ んには期限の前倒しなど柔軟にご対応頂きありがと うございました。私がロータリーに入会した時には コロナのため青少年交換は中止されており、先輩か ら話を聞くのみでどのように進めていけばいいのか わかりませんでした。私にとっては留学生のケアも 受け入れも全てが初挑戦でした。私には18才になる 息子がおりまして、彼が10才の時に2週間ほどニュー ジーランドに1人でホームステイさせたことがありま す。その時のホストファミリーには大変よくして頂 き、毎日ご連絡頂きました。一回りも二回りも大き くなった息子を見て、言葉も通じない場所に子供を1 人で生かせる親の心境はわかることもあり、未経験 でしたがカウンセラーを引き受けさせて頂きました。

パミーさんは2月からホストファミリーのお引越 しをします。皆さんホストファミリーのサポートを よろしくお願いします。



<点鐘>

安藤美恵子会長